
REFONDATEUR : « EMC est devenue une société Information Centric » , Mark Lewis, Directeur du développement, EMC

17-09-2007

-

D’une position de fournisseur d’unités de stockage informatique, EMC estime être devenu en cinq ans un groupe de service spécialisé dans l’administration de l’information.

-

Pour fixer ce nouveau statut, EMC s’affirme désormais « Information Centric ».

-

Les slogans de repositionnement appellent souvent la même question : s’agit-il d’un authentique changement de modèle ou d’une simple évolution intitulé ?

-

Pour caractériser ces situations improbables, dont on sent bien qu’elles marquent une avancée, mais dont on n’est pas sûr qu’elles soient vraiment novatrices, les Américains utilisent volontiers le mot « paradigm ».

-

Pour EMC, « Information Centric » est à coup sûr un nouveau « paradigm ».

Approfondir